

# Kodim 0716/Demak Ikuti Upacara Peringatan Hari Bela Negara ke 74

Muhammad Makruf - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)

Dec 19, 2022 - 12:35



*Giat Kodim 0716/Demak Ikuti Upacara Peringatan Hari Bela Negara ke 74*

DEMAK - Pemerintah Kabupaten Demak menggelar Upacara dalam rangka memperingati Hari Bela Negara yang ke -74 Tahun 2022 yang dilaksanakan di halaman kantor Setda Kabupaten Demak. Senin 19/12/2022.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Bupati Demak dr. Hj .Eisti'annah.SE, Komandan upacara Agung Subeno S.Sos ,MM yang diikuti peserta upacara dari Kodim 0716/Demak, Polres Demak, Dishub Demak, Satpol PP, Linmas, Korpri Dan Gabungan dari BUMD ,dan Instansi vertikal tingkat Kab.Demak.

Selain itu acara juga di hadiri Wakil Bupati Demak Drs KH Ali Maksun , Msi, PJ Sekda Kab.Demak Drs Eko Pringgo Laksito ,MSi, Dandim 0716/Demak diwakili oleh Kapten CBA Haryono, Kapolres Demak diwakili oleh Kabaglog Kompol Agus

Sobrojo, SH, Perwakilan Kejaksaan Kab.Demak  
, Perwakilan PN kab.Demak, Para Asisten Sekda Bupati Demak, Ka OPD Kab  
Demak dan Staf Ahli Bupati Demak beserta tamu undangan.

Dalam amanat Presiden Republik Indonesia Ir.H.Joko Widodo yang dibacakan Inspektur upacara dr Eisti'anah SE disebutkan antara lain upaya membela negara adalah upaya bersama yang dilakukan oleh seluruh komponen bangsa ,Seluruh warga negara harus memiliki semangat, kesadaran dan kemampuan Bela Negara.



Untuk itu Presiden meminta kita harus mempunyai daya tangkal dan ketangguhan dalam menghadapi situasi yang semakin berkembang pesat dan kompleks di segala bidang ,kita harus terus membangun sumber daya manusia yang unggul, produktif, inovatif, dan berdaya saing serta memiliki kesadaran Bela Negara.

Selain itu dalam peringatan Hari Bela Negara kali ini Presiden mengajak seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama menunaikan tugas dan tanggung jawab sesuai dengan peran dan profesi kita masing-masing, untuk ikut serta dalam Bela Negara.

Jadikan hari ini sebagai momentum bagi kita semua untuk semakin meningkatkan kesadaran, semangat, serta kewajiban dalam membela negara.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak